

**LAYANAN BIMBINGAN KARIER DALAM MENGEMBANGKAN
MINAT KARIER DISABILITAS NETRA DI PANTI PELAYANAN
SOSIAL DISTABILITAS SENSORIK NETRA (PPSDSN) PENDOWO
KUDUS**



SKRIPSI

Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
dalam Bidang Bimbingan dan Konseling Islam (BKI)

Oleh :

Naelis Fitriya Ningsih
NIM.1940110107

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
PRODI BIMBINGAN DAN KONSELING ISLAM
TAHUN 2024**



PERSETUJUAN PEMBIMBING

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan saudara :

Nama : NAELIS FITRIYA NINGSIH
NIM : 1940110107
Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
Program Studi : Bimbingan Konseling Islam
Judul : Layanan Bimbingan Karir Dalam Mengembangkan Minat Karir Disabilitas Netra di Panti Pelayanan Sosial Disabilitas Sensorik Netra (PPSDSN) Pendowo Kudus

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 24 Oktober 2023 sampai dengan 07 Mei 2024 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqsyah.

Kudus, 07 Mei 2024



Ahmad Nafi', M.Pd.
NIP. 198809292020121009



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM**

Jalan Conge Ngembalrejo Kode Pos 51-Kudus 53922
Telp (0291) 438818 Faks 441613

Email: stainkdsdakwah@gmail.com Website : www.tainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama/NIM : **Naelis Fitriya Ningsih / 1940110107**
 Fakultas/ Prodi : **Dakwah dan Komunikasi Islam / Bimbingan Konseling Islam**
 Judul : **Layanan Bimbingan Karier dalam Mengembangkan Minat Karier Disabilitas Netra di Panti Pelayanan Sosial Disabilitas Sensorik Netra (PPSDSN) Pendowo Kudus**

Telah diujikan pada **04 Juni 2024** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Hj. Farida, M.Si.</u> NIP. 197901072003122001 Ketua/Penguji I	14/24 06	
<u>Saifuddin, S.Sos., M.Si.</u> NIP. 197402052003121002 Penguji II	19/24 06	
<u>Silvia Oti Nugraheni, M.Pd.</u> NIP 199304242020122029 Sekretaris Sidang	19/24 06	
<u>Ahmad Nafi', M.Pd.</u> NIP. 198809292020121009 Dosen Pembimbing	19/24 06	
<u>Dr. Hj. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si., CIOaR.</u> NIP. 197706262005012005 Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam	19/24 06	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya **Naelis Fitriya Ningsih NIM. 1940110107** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Secara keseluruhan merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun, dan
2. Tidak berisi materi yang pernah ditulis oleh orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan sebagai sumber rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari telah ditemukan ketidakbenaran dari pernyataan saya ini.

Kudus, 07 Mei 2024
Yang Menyatakan



Naelis Fitriya Ningsih
NIM. 1940110107

MOTTO

Pengetahuan yang baik adalah yang memberikan manfaat, bukan hanya diingat.” – Imam Syafi’i



PERSEMBAHAN

Skripsi ini saya persembahkan kepada:

1. Kedua orang tuaku, Bapak Sudiono dan Ibu Nur Cholifah yang telah merawat, mendoakan, dan membimbing dengan penuh kasih sayang serta selalu mendukung dengan sepenuh hati sehingga sehingga saya dapat melakukan banyak hal dan bisa seperti sekarang ini.
2. Kakak ku Rica Zuliyatik dan adik ku Syafira Adinda Zahrani yang selalu mendukung ku setiap hari.
3. Teman ku Fatika, Anisa, dan Aditya yang senantiasa menemani dan memberi semangat dalam menghadapi ujian ini.
4. Teman-temanku seperjuangan yang telah memberi semangat, khususnya kelas BKI-C angkatan 2019 yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu yang sudah menemani dalam menempuh studi ini.
5. Teman-temanku KKN-IK Damaran Kudus terimakasih semangatnya.
6. Teman-temanku PPL KUA Kota Kudus.
7. Almamater IAIN Kudus Jurusan Bimbingan dan Konseling Islam Angkatan 2019.
8. Kepada pembimbing PPSDSN pendowo Kudus, khususnya ibu Wiwik Sundawati, ibu Susilowati dan ibu Siti Kuswandari yang telah meluangkan waktunya dengan sabar memberi waktu untuk saya melakukan observasi di PPSDSN Pendowo Kudus.
9. Dan kepada semua pihak yang turut serta dalam memberikan semangat dan memotivasi saya dalam menyelesaikan skripsi ini yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu. Semoga dukungan semangat yang telah kalian berikan dengan ikhlas dan tulus diberikan balasan oleh Allah Subhanahu Wata'ala, Amiin.

PEDOMAN TRANSLITERASI

Berdasarkan Surat Keputusan Bersama Menteri Agama dan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia Nomor 158 Tahun 1987 dan Nomor 0543b/U/1987

Konsonan Tunggal						Vocal	
ب	<i>B/b</i>	ش	<i>Sy/sy</i>	ل	<i>L/l</i>	ا	TanpaTanda
ت	<i>T/t</i>	ص	<i>Ṣ/ṣ</i>	م	<i>M/m</i>	...َ	<i>A/a</i>
ث	<i>Ṣ/ṣ</i>	ض	<i>Ḍ/ḍ</i>	ن	<i>N/n</i>	...ِ	<i>I/i</i>
ج	<i>J/j</i>	ط	<i>Ṭ/ṭ</i>	و	<i>W/w</i>	...ُ	<i>U/u</i>
ح	<i>H/h</i>	ظ	<i>Z/z</i>	ه	<i>H/h</i>	<i>Mādd</i>	
خ	<i>KH/kh</i>	ع awal	'A/ 'a	ء		بَا	<i>Bā</i>
د	<i>D/d</i>	ع akhir	A'/a'	ء	<i>A/a</i>	بِي	<i>B</i>
ذ	<i>Z/z</i>	غ	<i>G/g</i>	ي	<i>Y/y</i>	بُو	<i>Bū</i>
ر	<i>R/r</i>	ف	<i>F/f</i>	<i>Tasydīd</i>		<i>Yā' nisbah</i>	
ز	<i>Z/z</i>	ق	<i>Q/q</i>	أَبَّ	<i>Abb</i>	فَلَکِي	<i>Falakiy</i>
س	<i>S/s</i>	ك	<i>K/k</i>	رَبَّ	<i>Rabb</i>	عَالِمِي	' <i>ālamiy</i>
'Ain/Hamzah di belakang		'Ain/Hamzah di waqf		الْ		Vocal Rangkap	
فَرَع	<i>qara'a</i>	الْفُرُوعُ	<i>Al-furū'</i>	الْقَمَرُ	<i>al-qamar</i>	عَبِيرِي	<i>Gaīr</i>
قَرَأَ	<i>qara'a</i>	الْفَصَاءُ	<i>Al-qadā'</i>	الشَّمْسُ	<i>al-syams</i>	شَيْئُ	<i>Syai'un</i>
Kata majemuk dirangkai			Kata majemuk dipisah			Tā' Marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ		<i>Jamā luddīn</i>	جَمَالُ الدِّينِ		<i>Jamāl al-dīn</i>	سَاعَةٌ	<i>Sā'ah</i>

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji syukur bagi Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq, hidayah serta inayah-Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini. Sholawat serta salam semoga senantiasa tercurahkan kepada Baginda Nabi Muhammad SAW semoga kita tergolong umatnya yang mendapatkan syafa'at di Yaumul Qiyamah nanti. Aamiin.

Berkat karunia dan ridho-Nya peneliti dapat menyelesaikan penyusunan skripsi guna memperoleh gelar Sarjana Strata 1 (S1) pada Prodi Bimbingan dan Konseling Islam (BKI) pada Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus dengan judul “Layanan Bimbingan Karier Dalam Mengembangkan Minat Karier Disabilitas Netra di Panti Pelayanan Sosial Disabilitas Sensorik Netra (PPSDSN) Pendowo Kudus”.

Dalam penyusunan skripsi ini, tentu saja tidak mutlak usaha pribadi, melainkan hasil kerja sama dengan berbagai pihak yang memberikan sumbangsih material, moral dan spiritual baik secara langsung maupun tidak langsung. Untuk itu sudah selayaknya apabila peneliti menyampaikan terimakasih kepada yang terhormat:

1. Bapak Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus bapak Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc. M. Si., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah merestui pembahasan skripsi ini.
2. Dr. Siti Malaiha Dewi, S. Sos., M. Si., selaku Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan bimbingan dan persetujuan tentang penyusunan skripsi.
3. Dr. Fatma Laili Khoirun Nida, S. Ag., M.Si., selaku Ketua Prodi Bimbingan Konseling Islam yang telah memberikan motivasi kepada peneliti.
4. Ibu Heny Kristiana Rahmawati, M.Pd. selaku Dosen Pembimbing proposal yang sudah memberi motivasi dan semangat dalam penyusunan proposal.
5. Bapak Ahmad Nafi', M.Pd. selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan bimbingan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Para Dosen dan Staff Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam yang telah membekali berbagai pengetahuan sehingga peneliti dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
7. Para Pembimbing, Staff dan Penerima Manfaat di PPSDSN Pendowo Kudus yang telah menerima peneliti dengan tangan terbuka dan banyak membantu dalam penelitian.

8. Bapak Sudiono, Ibu Nur Cholifah, dan keluarga besar yang senantiasa mendoakan dan memberikan kasih sayang sehingga peneliti dapat sampai sekarang ini.

Terimakasih atas pengorbanan dan jerih payahnya, serta bantuan-bantuannya penyusun mengucapkan banyak terimakasih semoga amal baik kalian semua di terima oleh Allah SWT dan mendapatkan balasan dariNya. Akhirnya peneliti menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh mencapai kesempurnaan dalam arti sebenarnya, namun peneliti berharap semoga bermanfaat bagi dunia pendidikan, sehingga dapat membawa perubahan.

Kudus, 25 Januari 2024
Peneliti,

Naelis Fitriya Ningsih
1940110107

